
Quando inicia o ano, comemoramos, zemos brindes e também promessas de 

muitas mudanças, que no momento muitas vezes basta passar o ato festivo, 

voltamos a nos comportar da mesma maneira e com isto tornando nossas vidas 

com grandes vazios e nos distanciamos das  possibilidades que irão nos fazer 

diferenciados neste mundo.

Este tema apresenta o LEÃO, que não é o maior, não é o mais pesado, não é o que 

tem vida longa, mas tornou-se o REI DA SELVA.

Seu segredo ATITUDE, este é o desao desta palestra, provocar as pessoas a 

terem ATITUDE e apresentar os resultados daqueles que já têm transformado suas 

promessas em realidades.

NESTE ANO, VOU VIRAR UM LEÃO


